

通所だより



9月の活動

日中は夏と変わらないような暑さもありますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。もう少し涼しくなってきたら屋外活動を増やしていこうと思うこの頃、学校に通っているお友達は新学期が始まりお勉強も遊びも全力で楽しんでね👏

9月はみのむしの制作を行いました。紙コップに目のシールを貼りボンドをぬりぬり。

仕上げに毛糸をふあさふあさ～とのせたらみのむしの完成！

大人の固定概念は怖いもので、このように作ると決めたらこう！となってしまうがちですが、子ども達の柔軟な思考でそれぞれ目の貼る位置が違うので色々な、みのむしになりました。

制作活動をするたびこのように作ってもいいんだ、そんな方法もあったのかと驚き、学びの日々を送っています。



9月9日にはぐんまこどもの国から移動児童館がきてくれました！パネルシアターや、大きなマントに入ったり、制作したりしていたらにこっちゃんが遊びに来てくれました🎵



9月15日は敬老の日🌸 おじいちゃん、おばあちゃんにありがとうを伝える絵を描いて、もう片面にはお花を持った子ども達も一緒にペタリ。おじいちゃん、おばあちゃんいつもありがとう💖

不審者訓練ではちょっとおかしい不審者が来ました…



サングラスをしていても誰だかわかるような…👁️
さすまたの使い方…これであってる…(…?)



9月生まれのおともだち



28日 Hくん

お誕生日おめでとう！



